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#662  ПЛАНЕТА  СЕЛБЕТ.  Общение  с  представителем  планеты  в  прямом

эфире.
 
21 апреля 2024 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактёр с внеземными, тонкоматериальными цивилизациями

и Духовным миром;
Михаил  Владиленович  Осипов  –  доброволец  Проекта  «Кассиопея»,  ведущий

онлайн-трансляций на канале «Кассиопея ТВ».
Тэ  Пэр  Хредоурс  –  представитель  планеты  Селбет,  рептилоид,  биолог,  эколог,

специалист по планете Земля.
 
00:00 Начало видео.
 
00:01 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья.  Всем добрый вечер.  Я всех приветствую.

Меня  зовут  Ирина  Подзорова.  Я  являюсь  контактёром  с  внеземными  цивилизациями,
Духовным  миром  и  тонкоматериальными  цивилизациями.  У  нас  сегодня  интересный
эфир. Прямой эфир с одними из создателей нашей цивилизации, которые участвовали в
гибридизации нашего человеческого рода. Это планета Селбет.

Я вот что подумала: «У нас уже были планеты Бурхад и Тумесоут в прямом эфире.
А  вот  с  планетой  Селбет  ещё  не  было».  И  сегодня  проведёт  эфир  участник  нашего
Проекта, волонтёр, администратор и просто прекрасный человек Михаил.

Михаил: Благодарю за тёплые слова, Ира. Мне очень приятно. Сегодня эфир будет
построен  таким  образом,  что...  Скажу  сразу,  что  вопросов  много.  Вопросы  очень
интересные. Но, к сожалению, конечно, все вопросы задать не получится.

Ирина: Кстати, я пригласила отвечать на вопросы Тэ Пэра Хредоурса. Он уже был
на конференции, и не на одной. Он отвечал на нескольких конференциях. Его знают. У
него есть на Земле контактёры. На Селбете он является крупным учёным, который изучает
именно  нашу  цивилизацию.  Поэтому,  я  думаю,  никто  лучше  него  с  этой  миссией  не
справится.  От имени Селбета  вас приветствует  Тэ Пэр Хредоурс  и передаёт вам Свет
своего сердца.

Михаил: Посылаю тебе Свет моей Любви, Хредоурс! Вопросы будут интересные.
Они будут  чередоваться:  часть  философских,  часть  бытовых. И один вопрос,  который
может быть не очень приятен. Только один максимум. Было очень много таких вопросов.
Мы  ещё  записали,  буквально  позавчера,  большую  конференцию  с  представителями
Селбета, где все провокационные вопросы уже прозвучали. И это дело прояснило.

Ирина: Отвечал  историк.  Сейчас  будет  другой  учёный.  Он  биолог,  эколог,
специалист по нашей планете.

 
02:55 Жизнь на Селбете. Жилища, транспорт.
Михаил: Для  затравки  мы  спросим  общие  сведения  о  планете.  Скажите,

пожалуйста, в каких зданиях вы живёте? Есть ли города, улицы? На чём перемещаетесь?
Ирина (Тэ Пэр): Наша планета очень разнообразна по виду населённых пунктов. У

нас есть населённые пункты с многоэтажными зданиями, похожими на земные, похожие
на  бурхадские.  Я  хочу  сказать,  что  мы  все  технологии  построек,  домов  и
административных зданий взяли от Межзвёздного Союза. Они у нас общие. Что касается
нашего  местного  колорита,  большинство  селбетовцев  всё-таки  предпочитают жить  в
традиционных  поселениях  (он  мне  показывает  длинные  двухэтажные  здания.  Они
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похожи, если посмотреть со стороны, на бараки).
Длинный барак.  Заходишь внутрь,  двери  в  каждую  комнату.  Здания  без  всяких

колонн, как на Футиссе. Аскетичные дома (он мне сейчас их показывает). Да (он говорит),
это так. Также мы часто живём на природе в различных палатках. Нам это нравится.

Михаил: Мы  тоже  можем  жить  в  палатках,  но  короткое  время.  В  основном,
конечно, мы живём в комфортных условиях.

Ирина: Меньшинство живёт в городах, в многоэтажных зданиях, а большинство, я
бы не сказала, в крупных посёлках. В длинных, двухэтажных по высоте зданиях.

Михаил: Это  одно  здание,  и  там  живёт  много  семей?  То  есть  очень  простые
условия?

Ирина: Да.
Михаил: Интересно. А на чём вы перемещаетесь по планете?
Ирина (Тэ Пэр): На специальном летающем транспорте (он мне показывает).
Я уже  видела на Бурхаде.  Такой же транспорт,  похожий на дирижабль.  Ему не

нужны дороги. Он летит над землёй, но невысоко. То есть низко. Примерно на высоте не
более трёх метров. То есть он скользит над землёй.

Почему  именно  так?  Это  общественный  транспорт,  как  ваши  автобусы.  Нет
необходимости занимать небо.

Почему  они  не  ездят  по  земле?  Потому  что  этому  виду  транспорта  не  нужны
дороги,  не  нужна  инфраструктура.  Он  просто  перемещается  между  двумя  точками
напрямую  по  самой  короткой  дороге  за  счёт  особого  типа  атмосферного  двигателя,
который может регулировать гравитационные поля.

Михаил: Очень интересно. Этот транспорт общественный? У него есть какие-то
маршруты или ты его вызываешь, и он везёт лично тебя туда, куда тебе нужно?

Ирина  (Тэ Пэр): Есть такой и такой. Есть и тот, который можно вызвать. Есть и
тот,  который  «ездит».  Летает,  не  ездит.  У  него  нет  колёс,  но  в  вашем  понимании
перемещается между определёнными пунктами. И тот и другой управляется биороботами.

Михаил: А есть, видимо, и личный транспорт?
Ирина  (Тэ  Пэр):  Личный  транспорт  есть.  Можно  приобрести.  Тот  же  самый

транспорт,  но  уже  для  индивидуального  пользования.  У  нас  никто  не  обучается  его
водить, потому что обычно к нему прикладывается биоробот.

Михаил: А сколько примерно стоит такой личный транспорт? Скажем, средний в
днях работы. Сколько нужно работать в среднем человеку на Селбете, чтобы приобрести
такой транспорт?

Ирина (Тэ Пэр): Смотря кому.
Михаил: В среднем.
Ирина  (Тэ Пэр): У нас есть разные работы, разные оклады и вознаграждение за

труд. В среднем от трёхсот до полутора тысяч дней.
Михаил: Почему же так дорого?
Ирина (Тэ Пэр): Это личный.
Михаил: Мы  спрашивали,  сколько  стоит  на  Бурхаде  летающая  тарелка.

Получается, летающая тарелка дешевле стоила, чем у вас транспорт.
Ирина (Тэ Пэр): У нас несколько другая экономика.
Михаил: То есть у вас менее производительная экономика?
Ирина  (Тэ  Пэр):  Наша  экономика  основана  больше  на  исследованиях  космоса.

Если ты имеешь в виду под «летающей тарелкой» космические корабли.  Какие-то типы
действительно  доступнее,  потому  что  личный  «автотранспорт»  –  «дирижабль»
производится в небольших количествах, так как развит общественный транспорт. Да и на
космической «тарелке» тоже можно перемещаться по планете. Поэтому “автотранспорт”
как эксклюзив, что ли.
 

10:07 Питание селбетовцев.



Михаил: Ясно. Последний вопрос из общих, не из чата. Что вы едите? Что будет,
если мы попробуем вашу пищу? Есть ли у вас такие заведения, как наши кафе, рестораны,
где  вы  можете  с  друзьями  посидеть.  Есть  ли  у  вас  напитки,  располагающие  к  более
«душевной» беседе?

Ирина (Тэ Пэр): Сначала вопрос: «Что вы едите?»
Михаил: Да. И что будет, если мы попробуем вашу пищу?
Ирина (Тэ Пэр): Мы относимся к хищникам. Поэтому около 90% нашего рациона

составляет животная пища. Это наши животные. Их мясо. Рыба, которая водится в наших
водоёмах.  Конечно  же,  у  нас  есть  синтезаторы,  которые  могут  выращивать  из  одной
живой  клетки  определённый  сорт,  плоть,  мясо.  Но  на  Селбете  считается,  что  такое
искусственно синтезированное мясо не содержит в себе эфирной энергии.

Что касается  растительной пищи,  в  рационе её может быть до 10%. У нас  есть
специальные растения (он мне показывает невысокие кустики, на которых орешки растут.
Мне  название  ничего  не  скажет.  Из  этих  орехов  делают  ореховую  пасту,  которую
употребляют вместе с мясом. Я понимаю). Естественно, мы пьём много чистой воды. Она
нам необходима для метаболизма.

Можете ли вы попробовать нашу пищу? Можете, конечно. Она для вас не ядовита.
Долго существовать на ней, не заболев, не сможете, потому что в ней избыток некоторых
веществ, которые будут накапливаться в вашем организме. Например, в наших животных
и рыбе большое содержание йода, молибдена, меди и недостаток натрия, который для вас
необходим. Будет дисбаланс.

Что  касается  строения  белков  и  аминокислот.  У  нас  белки  тоже  состоят  из
аминокислот, но другого аминокислотного состава, чем на Земле. Конечно же, они для вас
не вредные,  просто они не будут  усваиваться  вашими клетками.  Поэтому попробовать
можно, но постоянно этим питаться и быть здоровым – нет.

Михаил: Большое спасибо. Понятно.
Ирина  (Тэ Пэр): Что касается кафе. Да, конечно, у нас есть огромные заведения,

куда  селбетовцы  после  работы  любят  прийти  посидеть,  поесть,  попить.  Что  касается
напитков, как я понимаю, здесь имеются в виду психоактивные вещества.

Михаил: Такие  вещества,  которые  делают  человека  более  душевным,  весёлым,
расслабленным.

Ирина (Тэ Пэр): Да, у нас есть стимуляторы. Это определённые растения. Из них
делают чай, настой. Они действуют на нас, как на вас. Аралия или женьшень.

Михаил: Ясно. Такой вопрос. Есть ли у вас проблема с перееданием, с лишним
весом? Бывают полные, которые хотят похудеть?

Ирина  (Тэ Пэр):  Нет.  У нас  каждый решает сам:  сколько и как ему есть и как
выглядеть. Это не считается проблемой.

 
15:14 Новая программа «Кассиопеи» для оздоровления и похудения.
Михаил: Понятно.  У  нас,  вы  знаете,  такая  проблема  есть.  И,  кстати,  в  скором

времени у нас в нашем центре «Кассиопея» будет авторская программа оздоровления и
похудения  «Клеопатра».  Она  будет  проходить  на  майских  праздниках.  Так  что
обращайтесь.  Там  будет  биоэнергет  и  специалист  по  новой  интегративной  медицине,
физиотерапевт  и  многое  другое.  Там вы похудеете.  Конечно,  для  кого  это  актуально.
Селбетовцев  мы не приглашаем туда,  потому что им и так,  видимо,  худеть  не нужно.
Минус  лишние  сантиметры.  Лифтинг,  улучшение  работы.  Баня,  погружение  в  себя  и
погружение в бассейн. Погружение в баню тоже будет.

Ирина: Благодарю за информацию. Действительно, у нас будет такой курс. Очень
интересный. Это разработка наших специалистов, которые кроме как у нас, ещё много,
где учились и много что знают. Вы всё прекрасно понимаете, что Проект «Кассиопея» —
это  такой  проект,  в  который  входят  разные  мастера,  разные  специалисты  со  своими
наработками и навыками. Каждый несёт Свет Божественной Любви так, как может. Кто-то



рисует, кто-то поёт, кто-то контактирует, кто-то водит к Высшему Я, а кто-то занимается
подобными  практиками.  Есть  множество  людей,  кому  эта  помощь  необходима.
Необходимо очистить организм так, чтобы чувствовать себя здоровым.

Я хочу ещё раз напомнить, что главное – принятие себя. Принять себя таким, какой
вы есть. Главное - любовь к себе, к своему телу. А если у человека нет гармонии и счастья
внутри, ничто материальное не может ему это дать, пока он не обретёт это в себе. А все
остальные средства – это вспомогательные методики для того, чтобы мы были ещё более
здоровыми.

Для  чего  были  здоровыми?  Чтобы  мы  приносили  больше  пользы  себе  и
окружающим. Чтобы мы подольше прожили на этой планете и использовали это время
для повышения своего духовного уровня. Приезжайте, кому данная тема интересна. Я не
знаю, что в неё входит, не знакомилась. Но я знаю этих людей. Знаю, что они получили
эти  знания  не  только  через  «Кассиопею»,  а  на  многих  других  курсах,  в  том  числе  и
медицинских.

Михаил: Осталось  всего  четыре  места.  Так  что  спешите.  Звоните  Елене
Кузнецовой. Ниже есть телефон. Он будет размещён в чате.

 Предлагаю  перейти  к  вопросам  из  Telegram-чата.  Я  прочту  один  вопрос  из
Telegram-чата, а потом из чата в YouTube. Я уже выбрал интересный вопрос.

Ирина: Да. Из чата.
 
19:33 Политический строй. Власть. Основа экономики на Селбете.
Михаил: Сейчас из чата Ирина задаёт вопрос (фамилии, к сожалению, нет): каков

экономический и политический строй на Селбете?
Ирина: (Тэ Пэр): На Селбете политический строй, я бы его назвал... (я изучал ваши

земные политические системы и ищу, с чем бы сравнить). Я бы не сказал, что полностью
идентично, но ближе всего к нашему политический строй «социальная демократия».

В чём отличие? У нас нет каких-то отдельных стран и государств. У нас они были в
прошлом,  но потом все объединились,  потому что вместе  легче  идти  по жизни,  легче
помогать друг другу.  Поэтому наших жителей, обитателей удивляют те планеты, в том
числе и Земля, где до сих пор есть разделение. Потому что считается и в наших школах
преподаётся, что, когда планета едина, она все проблемы своего общества решает сообща,
а не каждый для себя.

Планетой правит совет, который выбирается один раз в 12 земных лет. В совете 607
(он мне показывает 6–0–7) представителей.  Я бы сказал,  сенат,  то есть главный орган
законодательной и исполнительной власти. Конечно, в нём есть свой председатель, но он
не  имеет  функции  правителя,  который  может  самостоятельно  назначать  законы.  Он
наблюдает за корректной работой и административными функциями Сената.

Избирается  председатель  членами сената  один раз  в  12  лет.  Как  только  избран
сенат,  выбирают  председателя.  Кто  может  стать  сенатором  планеты  Селбет?  Любой
совершеннолетний  гражданин,  у  которого  не  было  преступлений  или  мелких
правонарушений и который по законам Межзвёздного  Союза не ведёт своего бизнеса.
Который имеет любое образование, но дополнительно получил политическое образование
в специальном учебном заведении, которое готовит политиков. То есть, если селбетовец
хочет  идти  во  власть,  он  к  этому  готовится.  Он  проходит  специальные  тесты,
собеседование у психологов. Не просто пройти отбор и получить орден на разрешение в
голосовании. Потому что у него будут спрашивать.

Я проходил этот путь и прошёл. Сейчас состою в Сенате. Там спрашивают, какова
цель того, что вы хотите идти в Сенат. Понятно, что Сенат,  607 селбетовцев образуют
такое сообщество, которое внутри делится на отдельные «фракции». Каждая занимается
каким-то отдельным видом деятельности. Например, есть экономический сектор, который
распоряжается общей казной планеты Селбет.

Что  касается  экономики,  как  я  уже  сказал,  основой  экономического  развития



планеты  Селбет  являются  космические  исследования,  добыча  и  переработка  полезных
ископаемых из астероидов, комет, так называемой «метеоритной пыли», которая летает в
космосе. Выработкой из них разнообразных элементов и очищением этих элементов для
последующей поставки на заводы.

Большое  значение  для  экономического  развития  имеют  биологические  и
генетические  исследования  планеты  Селбет.  Наши  учёные  вносят  вклад  в  изучение
законов  гибридизации  и  создания  новых  разумных  живых  существ  для  всего
Межзвёздного Союза. За что получают своё вознаграждение.

Михаил: Большое спасибо за такой развёрнутый ответ.  Нужно сказать,  что мне
очень  приятна  ваша  энергетика,  Хредоурс.  Ира  очень  хорошо передаёт  с  мимикой.  Я
чувствую ваш, Хредоурс, ответ полностью.

У вас как обращаются? По имени-отчеству, по имени, по фамилии, по званию? Как
у вас принято?

Ирина (Тэ Пэр): У нас принято по имени. Фамилий как таковых у нас нет, как у
вас. Но у нас есть название общего рода. Его обычно никто не упоминает, кроме как в
документах.

 
26:25 О планете Селбет.
Михаил: Ясно. Большое спасибо. Вопрос из чата на YouTube-канале. Спрашивает

Надежда. Какая у вас планета? Больше Земли? Природа, океаны, моря?
Ирина  (Тэ  Пэр):  Наша планета  меньше  Земли.  Примерно  на  30% больше,  чем

Марс. Как Марс, но чуть больше (показывает). Меньше сила гравитации, чем на Земле.
Примерно на треть. Наша планета имеет разнообразный рельеф. У нас есть два (я бы их не
назвал океанами) больших солёных моря. Всё остальное место на планете занимает суша.
К  северу  больше  гор,  различных  горных  цепей  с  глубокими  пропастями  (он  мне
показывает),  которые  поднимаются.  На  вершинах  лежит  снег,  хотя  на  планете  везде
тепло).

На нашей  планете  нет  холодного  климата  и  холодного  времени года,  исключая
горные области. К югу от экватора больше распространены равнины. Так как наши почвы
богаты  железом  (очень  похожи  на  почвы  Марса),  его  оксидами,  гематитом,  то  эти
равнины заняты пустынями с красноватым песком и камешками красноватого цвета.

Я помню, когда посещала планету Селбет физически, меня привезли в такое место.
Михаил: Ты камешек с собой привезла?
Ирина: Нет. Я уже решила (в то время, когда летала на Селбет) никаким образом

не пытаться подводить Кирхитона, который совершенно по-дружески и доверчиво меня
возил.

Михаил: А  было  такое,  что  ты  что-то  «свистнула»,  сунула,  а  он  тебе  сказал:
«Положи на место»?

Ирина: Было в самом начале. Я спрятала дараальскую монету. Хотела её показать
маме. А там везде камеры. Он меня не выпускал из корабля, не открывал дверь. Я ему
говорила, что ничего нет. А у него камеры стоят,  как «искусственный разум». Они так
настроены, что, если контактёр что возьмёт, ему по внутренней связи сообщают. Для меня
было странно:  как и кто ему сказал.  Ты представляешь,  что камеры могут  связаться с
каким-то внутренним устройством Кирхитона, как внутренним телефоном или чипом и
сообщить ему.

Михаил: Вполне реально. Даже у нас такое скоро будет. Нужно было сказать, что
это твои деньги. Шутка.

Ирина (Тэ Пэр): Два наших моря расположены к югу от экватора, на значительном
расстоянии  друг  от  друга.  Они  имеют  форму  (он  мне  показывает  вытянутую  южнее
экватора) длинных озёр, похожих на Байкал.

 
31:26 Одежда жителей Селбета. Значение хвоста.



Михаил: Ясно. Следующий вопрос из Telegram-чата. Он немного смешной. Есть
ли у вас одежда? Как вы пропихиваете хвост в одежду? Особенно в защитные скафандры.
Зачем вам хвост?

Ирина  (Тэ  Пэр):  У нас  есть  одежда.  Она похожа на  кожаные панцири.  Мы её
делаем  из  кожи  животных,  которые  живут  в  пустыне  и  чем-то  напоминают  ваших
бегемотов. Для хвоста в этой одежде есть специальная выемка. Он одеждой не скрыт и
выходит  через  эту  выемку  (сейчас  показывает,  как  надевается,  и  хвост  видно).  Что
касается  скафандров.  Есть  специально  разработанные  для  нашей  расы.  На  своей
поверхности  они  имеют  выемку  для  хвоста.  Зачем  нам  хвост?  Это  память  о  нашей
эволюции.

Михаил: А для чего раньше был хвост? Честно говоря, нам непонятно даже, зачем
у кошки хвост. По этимологии слова «хвост» можно подумать, что от слова «хватать». Что
он  был  специально  сделан,  чтобы  кошку  за  хвост  тащить.  И  вообще  животных.  Как
обладатели хвоста, вы, наверное, должны знать, для чего он нужен.

Ирина  (Тэ  Пэр):  Движения  хвоста  были  важны  в  общении  между  собой  тех
животных,  из  которых  мы  эволюционировали.  Вашим  животным  хвосты  чаще  всего
нужны для различных движений, для коммуникации.

 
33:27 Работа жителей Селбета.
Михаил: Спасибо  большое.  В  предыдущих  эфирах  говорилось,  что  на  Селбете

меньше свободы, чем на Земле. Что все мужчины там работают на официальных работах,
все куда-то прикреплены. Правда ли, что ваше общество жёстко структурировано?

Ирина  (Тэ  Пэр):  Во  всём  Межзвёздном  Союзе  так.  Конечно,  с  местными
особенностями. В Межзвёздном Союзе есть закон, что, если человек, гуманоид на кого-то
обучился  (у  нас  обучение  свободное  и  бесплатное  для  всех),  значит,  ему  необходимо
сделать  энергообмен:  с  помощью работы,  которая  тоже  будет  оплачиваться,  принести
пользу обществу. Это прописано в законах.

Если гуманоид игнорирует эти законы (я бы не сказал, что его будут наказывать),
могут  установить  за ним наблюдение.  Шефство какого-либо, по-вашему,  «профсоюза»,
который будет посылать к нему психологов, своих работников. Будут интересоваться, на
какие  доходы  он  живёт,  чтобы  не  было  различных  преступных  схем.  Считается,  что
безработные люди — это плодородная почва для развития криминалитета.

Михаил: Вы знаете, в нашем русском государстве тоже была такая система. Она
зарекомендовала себя очень хорошо.

Ирина  (Тэ  Пэр):  Да,  я  знаю.  В  то  время  я  прилетал  на  Землю  и  изучал  вашу
цивилизацию.  Есть  отличие.  У  нас  не  было  такой  централизованной  власти,  которая
контролировала  столько  сторон  жизни  людей.  У  нас  всё  более  свободно.  Тем  более
духовные вопросы. Просто эта  свобода не должна нарушать  право других  на жизнь  и
гармоничное развитие.

Михаил: Спасибо большое. А у нас на Земле есть люди, которые могут заниматься
чем-то самостоятельно. У нас целая группа в «Кассиопее», которая так и делает. Скоро у
нас в «Кассиопее» будет ретрит.

Ирина (Тэ Пэр): У нас работа тоже не понимается только на производстве. Есть и
частные специалисты. Они всё равно чем-то занимаются. У них есть определённый доход.
Я прекрасно знаю, что с этого дохода вы платите налоги. Почему вы это делаете? Потому
что  вы  живёте  в  обществе.  Вы  ходите  по  дорогам,  которые  общество  создало.  Вы
пользуетесь инфраструктурой, делаете свой вклад. Это нормально.

Михаил: Безусловно. Наши психологи придумали такую фразу: «Я никому ничего
не должен».

Ирина: Да.  «Никто никому ничего не должен». Там есть и вторая часть -  «мне
никто ничего не должен».

 



37:38 О ретрите. Вторая и третья ступени обучения в «Кассиопее».
Михаил: Отлично. Я хотел сказать, что в Центре «Кассиопея» намечается ретрит с

участием и Ирины Подзоровой. Ты что там будешь проводить, Ира? У меня написано
«Астральное путешествие».

Ирина: Да. Астральное путешествие.
Михаил: Гузель  Малярова.  Личные  приёмы,  групповые  сеансы  космохилинга.

Можно  окунуться  в  себя.  Расскажи  немного,  что  у  вас  там  будет,  что  намечается  на
праздники. Мы в лес собрались на праздники идти, а вы будете «ретритить».

Ирина: У нас будет программа ретрита. Я буду показывать, как выходить в Астрал,
как снимать блоки. Буду рассказывать о структуре мироздания, отвечать на вопросы. По
запросу группы (если будет запрос) на конференции спрошу что-то у наших кураторов.
Может  быть  кому-то  задам  вопрос.  Кроме  меня  будут  другие  мастера  и  специалисты
«Кассиопеи»,  которые  к  нам  приедут.  Мы  ездили  на  ретриты  в  другие  города,  вы
прекрасно знаете. Мы были в Краснодаре. Михаил, который сейчас ведёт прямой эфир,
был на ретрите в Краснодаре. Скажи, как тебе наш ретрит?

Михаил: Это  отдельные  переживания.  Прежде  всего,  конечно,  это  знания.  В
большей  степени  знания  можно  получить  из  наших  видео  с  YouTube.  Было  много
индивидуальной  работы  с  Высшим  Я,  индивидуальные  приёмы,  публичная  работа  с
Высшим Я. Было показано, как это делается. Очень интересно.

Я его записал. Скоро сделаю видео. На конференции в последний день была очень
интересная встреча с Духом Краснодарского края. Часов пять отвечал на все вопросы.

Ирина: Да. Такой была программа ретрита. Первые два дня Илья Александров. Он
рассказывал о самоисцелении через Высшее Я, о психологии. На следующем ретрите это
тоже будет. Благодарю всех за ваши сообщения.

Михаил: На ретрите будет не первая ступень, как в Краснодаре? Что-то другое?
Ирина: Будут  астральные  путешествия  и  работа  с  блоками.  По  моему  опыту,

работа с блоками и страхами нужна не только на первой ступени.
Михаил: Ира, расскажи, пожалуйста, (я не особенно в курсе), что вы проходите на

второй и на третьей ступени? Я знаю от организаторов, что все места на вторую и третью
ступень уже забронированы до сентября. Расскажи, пожалуйста.

Ирина:  С удовольствием расскажу и тебе и Тэ Пэру Хредоурсу,  и вам, дорогие
друзья. Я всем расскажу о второй и третьей ступенях. Вторую проходят те, кто прошёл
первую  ступень  или  получил  сертификат  на  ретрите.  Ты  видел,  мы  раздавали
сертификаты. И всем говорили, что они могут приехать на вторую ступень. Бывает так,
что  они  приезжают  на  первую,  потому  что  обучение  несколько  отличается.  Меньше
группы и больше внимания каждому. Ты видел, сколько там было человек.

Михаил: Да. У нас было около пятидесяти. А у вас до двадцати получается.
Ирина: Да.
Михаил: То есть в два с половиной раза внимания человеку больше.
Ирина: Да. Нет. Селбетовец в осадок не ушёл. Он внимательно слушает. Всё, что я

сейчас говорю, для него не реклама. Евгений, для него - интересные новости, которые он
будет  рассказывать  на  своей  планете  о  Земле.  О  практиках  «Кассиопеи».  Они
интересуются, как мы развиваемся. Он сейчас говорит: «Да, мне очень интересно».

Вторая ступень называется «космические энергии». Это практикум о космических
энергиях.  На  второй  ступени  мы  изучаем  кармическую  психологию.  Приходят  Одус,
МидгасКаус (Одус - начальник МидгасКауса). Он рассказывает об устройстве энергетики
человека:  чакрах,  биополях  и  так  далее.  Рассказывает  о  кармической  психологии:  что
такое личная карма, родовая карма, национальная карма, эгрегоры, как с ними работать.
Такая  теория.  Если  на  первой  ступени  было  больше  информации  о  структуре  Духа
(начальное знание), то на второй - продолжение развития знаний.

На второй ступени мы беседуем. Те, кто был на первой ступени, рассказывают о
том,  каких  результатов  они  достигли  при  работе  с  людьми.  Задают  мне  вопросы  по



сложным  случаям.  Потому  что  приезжают  в  основном  мастера  и  те,  кто  пробовал
работать. Я учу водить на Высшее Я и самостоятельно соединяться с ним. Спрашиваю
каждого,  как  у них успехи,  есть  ли какие-то  вопросы. Они обо всех своих сомнениях
рассказывают мне, задают вопросы и получают ответы от наших кураторов. Также мы
изучаем  Нагорную  проповедь  Иисуса  Христа  по  Его  просьбе.  Он  сказал:  «Нагорная
проповедь очень нужна для духовного развития землян».

Наконец, на второй ступени я подключаю всех, у кого есть Матрица Бурхада не
менее  двух  месяцев,  к  «Световой  Сети  Галактики».  Это  Союз  1674  плазмоидов,
тонкоматериальных цивилизаций.  Их можно попросить помочь вам (не сделать вместо
вас, а помочь) в каких-либо светлых делах. Подробности на второй ступени.

Третья ступень называется «Практикум Космических Энергий». Мы знакомимся с
различными плазмоидами Солнечной системы, Солнца, Марса, Луны, Венеры и так далее.
Также  приглашаем  представителей  Бурхада  и  «Световой Сети  Галактики»,  чтобы они
дали специальные практики для более глубокой работы с энергиями.

Михаил: Большое спасибо. Очень интересно. Я хочу ещё добавить, что на первой
ступени можно установить Матрицу Бурхада, которую мне установили. Я её очень сильно
почувствовал.

Ирина: Михаилу я установила Матрицу Бурхада.
Михаил: Ира, а мне «побольше» матрицу поставили или как всем?
Ирина: Почему «побольше»?
Михаил: Потому что я очень сильно чувствую её.
Ирина: Чувствительность  у  всех  разная.  Нас  сейчас  смотрят  люди.  У  многих

установлена Матрица Бурхада, и каждый её чувствует по-своему.
 
47:14 Баня и водные процедуры на Селбете.
Михаил: Народ просит чего-нибудь весёлого: «Ириша, давайте просто посмеёмся».

У меня для этого приготовлен хороший вопрос: ходят ли рептилоиды в баню? То есть
повышение температуры тела для оздоровительного эффекта. Используют ли полотенце,
тапочки, мыло, ароматерапию? И вопрос: парятся ли веником.

Ирина (Тэ Пэр): У нас нет обычаев ходить в баню и париться веником. Мы больше
любим купаться в открытых водоёмах. Что касается водных процедур, в своих квартирах
у  нас  есть  специальные  комнаты  (он  мне  показывает),  которые  управляются  голосом.
Вода может поступать (открываются дырочки в стене, оттуда поток воды, он может быть с
разных сторон.  Можно голосом управлять).  В эту комнату заходишь,  закрываешь её и
говоришь, с какой стороны тебе нужно. То есть включаешь.

У нас есть разные косметические средства для ухода за телом. Это мы любим. Мы
любим свои тела.  У нас  есть  моющие средства,  которые полностью безопасны.  Наши
химики делают эффективные и безопасные средства.

Михаил: Вопрос из  YouTube-чата.  Всех  интересуют  отношения  между вашими
мужчинами и женщинами. Мы знаем, что вы детей не вынашиваете, а откладываете яйца.

Ирина: Верно.  Мы  уже  об  этом  беседовали.  Я  тоже  вопросы  читаю.  О
холоднокровных, теплокровных, яйцекладущих и так далее. Информация уже была. Мы
не повторяемся. Пытаемся спросить что-то новое. У нас есть конференция с селбетовцем,
в которой об этом спрашивал Максим. Всем привет от Максима. Он всех любит. Посылает
Свет  своей  Любви.  Сегодня  у  него  наблюдение  за  строительством,  участие  в
строительстве. Хотя у всех выходной.

 
50:27 Мода и аксессуары на Селбете. Идеальная раса.
Михаил: Есть ли на Селбете мода?
Ирина  (Тэ Пэр): Нет (да, мы яйцекладущие).  Моды нет.  Для нас это установки,

которые мешают и ограничивают развитие. Не запрещено здесь создавать свою моду, но
при попытке манипулятивно навязать обществу будут смеяться над вами.



Михаил: Носите ли вы ювелирные украшения?
Ирина (Тэ Пэр): Мы носим (он мне показывает) металлические браслеты, цепочки,

которые привлекают энергию плазмоидов. Как ваши талисманы.
Михаил: Есть  ли  идеальная  раса  в  вашем  понимании,  которая  не  нуждается  в

улучшении, а значит, и в гибридизации? Ну конечно, кроме вашей.
Ирина: Это его спрашивают или кого?
Михаил: Его спрашивают.
Ирина: То есть Тэ Пэра?
Михаил: Хредоурса.
Ирина (Тэ Пэр): В моём понимании все расы, все космические цивилизации между

собой равны перед Богом,  потому что у них одинаковый Божественный потенциал.  В
тело, которое может вредить развиваться, Ангелы-консультанты никогда не пришлют на
воплощение Духа, потому что это будет противоречить идее общей духовной эволюции
для всей Вселенной.

 
52:05 Понимание женской красоты на Селбете.
Михаил: Большое спасибо. Вопрос: в чём заключается для мужских особей идеал

красоты  противоположного  пола?  Лично  для  меня  это  изящная  фигура.  Для  того,  кто
спрашивает - безупречные черты лица. На это можно смотреть вечно. Или в вашем мире
не восхищаются женской красотой? Я бы ещё расширил: и мужской тоже.

Ирина  (Тэ  Пэр):  Все  селбетовцы,  как  и  вы,  разные.  Что  такое  красота?  Это
эстетическое чувство. Это чувство наслаждения через зрительный анализатор. Когда вы
на что-то смотрите и вам от этого приятно, это можно назвать красивым. Роль эстетики на
Земле, конечно, выше, чем на Селбете.  У вас природа, генетика, сочетание генов. Есть
гены бурхадцев. Они более склонны к тонким эстетическим моментам. У нас всё проще.
Красивой  считается  та  женщина,  если  смотреть  по  инстинктам  для  мужчины.  Как  я
понимаю, это мужчина спрашивает: какая красивая женщина, с изящной фигурой и так
далее. Это по инстинктам.

У  нас  тоже  есть  инстинкты.  Мы  же  гуманоиды.  По  инстинктивному  началу
красивая женщина для селбетовца — это та, которая может произвести для него больше
потомства.  Здоровая,  физически  развитая,  без  всяких  болезней,  выносливая.  Может
работать.  Имеется  в  виду физические нагрузки  переносить.  Так как дети любят много
гулять,  бегать, они постоянно в движении. Физически слабая женщина не сможет быть
постоянно с ними. Она будет нанимать биороботов, чтобы они за детьми смотрели. У неё
потеряется душевный контакт с ними.

Поэтому красивой считается  (показывает;  я  бы не сказала  с  мышцами) крепкая,
коренастая женщина, которая выдержит большое количество яйцекладок без вреда своему
здоровью. Так как каждая яйцекладка забирает у неё кальций, другие полезные вещества.
Если слабые кости, она становится более склонной к переломам, к развитию различных
заболеваний выделительной системы. Так вот, красивой считается крепкая, выносливая и
в то же время духовно развивающаяся женщина.

 
55:53 Рост селбетовцев. Рождение и кормление детей. Выбор женщиной мужа.
Михаил: Насколько  отличается  женщина  от  мужчины?  В  чём  заключается

отличие? Женщина выкармливает детей?
Ирина  (Тэ  Пэр):  Нет.  Мы  не  млекопитающие.  Есть  специальные  смеси,

основанные на различных белковых порошках, костной муке и так далее, которые дают
детям.

Михаил: Ну а раньше, когда этого не было, ловили каких-то насекомых? Что-то
давали детям? Они могли сразу есть мясо?

Ирина (Тэ Пэр): Естественно. Когда селбетовец выходит из яйца, у него уже есть
(он мне сейчас показывает) маленькие зубы. Он может со второго часа своей жизни есть



сырое мясо.
Михаил: Интересно. А какого размера яйцо?
Ирина (Тэ Пэр): В районе 50–60 сантиметров.
Михаил: А рост какой у вас? У взрослого гуманоида?
Ирина  (Тэ  Пэр):  У  взрослого...  Мы  растём  (показывает),  как  дети,  младенцы.

Только  они,  в  отличие  от  человеческих  младенцев,  начинают  самостоятельное
передвижение уже в первые сутки.

Михаил: У взрослого гуманоида какой рост?
Ирина (Тэ Пэр): От двух метров 30 сантиметров до двух метров 60 сантиметров.
Михаил: Яйцо очень большое. Оно сравнимо с нашим младенцем.
Ирина (Тэ Пэр): Да.
Михаил: А сколько яиц женщина может сразу отложить?
Ирина (Тэ Пэр): За одну яйцекладку - одно. За всю жизнь может максимально 300

(для здоровых женщин).
Михаил: Ого, как много. У вас как-то контролируется рождаемость?
Ирина  (Тэ Пэр): Законодательно - нет. У нас есть традиции, которые управляют

этим  вопросом.  Женщины,  прежде  чем  решиться  на  яйцекладку,  познакомившись  с
мужчиной, не вступают сразу с нами в контакт.  Сначала всё о нас узнают. Какими мы
будем  отцами.  Могут  изучить  нашу  родословную.  Вполне  нормально  для  женщины-
селбетовки  приехать  к  своему  мужу,  к  своему  партнёру  и  затеять  разговор  с  его
родителями о том, каким он был ребёнком, какие у него отношения с мамой и так далее.
То  есть  начинается  «расследование»  ещё  до  зачатия.  Потому  что  у  нас  «лёгкий»
матриархат.

 
59:34  Холоднокровность.  Выживаемость  на  Селбете.  Распространённость

рептилоидных рас.
Михаил: Скажите, вы не теплокровные?
Ирина (Тэ Пэр): Мы холоднокровные.
Михаил: Холоднокровные. Если на улице холоднее, то вы медленнее двигаетесь?
Ирина  (Тэ Пэр): Если на улице холоднее, у нас замедляется обмен веществ. Мы

впадаем  в  состояние,  когда  не  хочется  двигаться.  Слабость.  Наше  тело  начинает
приспосабливаться к температуре окружающей среды, не сохраняя свою температуру. От
охлаждения  наших  органов,  крови,  мы  чувствуем  слабость,  оцепенение,  нежелание
двигаться.

Михаил: Говорили,  что  рептилии,  рептильные  расы  более  распространены  в
Галактике, чем теплокровные. Получается, что вы можете жить только на планетах, где
всегда тепло. Малейшее похолодание и,  если на вас в это время нападёт какой-нибудь
хищник, вы даже убежать не сможете. Как тогда объяснить обширное расселение?

Ирина (Тэ Пэр): На Земле тоже есть рептильные виды животных. Я имею в виду
тех, которые переживают холода, спрятавшись, находясь в состоянии оцепенения. Хотя
они холоднокровные. Они прячутся в те места, где хищник не может до них добраться. На
самом деле холод наносит нам существенно меньше повреждений, чем вам, потому что
мы впадаем в оцепенение. У нас есть защитные функции. Не только для нас, вообще для
рептилоидных рас.

Когда  снова  становится  тепло,  мы  опять  возвращаемся  к  жизни.  А  для
теплокровных  существ,  в  том  числе  для  людей,  если  будет  постоянное  охлаждение
организма, это вызовет коллапс, шок, остановку сердца и всё. У нас такой проблемы нет.

 
1:02:04  Заморозка живого  рептилоида  на  длительный  срок.  Воссоздание

органов.
Михаил: Скажите, а что будет, если вас заморозить?
Ирина  (Тэ Пэр): Ничего не будет.  Душа гуманоида,  селбетовца выйдет из тела.



Будет что-то похожее на кому.
Михаил: То есть потом можно будет разморозить и гуманоид будет жить?
Ирина (Тэ Пэр): Да.
Михаил: А вы пользуетесь этим? Чтобы на тысячу лет тебя заморозили.
Ирина (Тэ Пэр): Для чего?
Михаил:  Не знаю.  У нас  есть  люди,  которые себя  замораживают.  Пока  только

эксперименты.
Ирина: Он удивился и сказал: «А для чего им на тысячу лет себя замораживать,

если можно вернуться в другом теле?»
Михаил: Да. Но это будет другое тело. Новое воплощение.
Ирина (Тэ Пэр): А какой смысл сохранения тела на тысячу лет?
Михаил: Как вариант. Разные люди бывают.
Ирина (Тэ Пэр): У нас таких вопросов не возникало. Хотя при наших технологиях

мы могли бы так сделать. Таких запросов я не слышал, как биолог.
Михаил: Для  чего  это  у  нас  делается?  Потому  что  у  нас  много  неизлечимых

болезней и считается, что в будущем человечество достигнет таких высот, что эти болезни
сможет излечить. Тогда меня разморозят, вылечат, и я буду жить дальше.

Ирина (Тэ Пэр): А какая болезнь у вас считается полностью неизлечимой?
Михаил: У нас много болезней неизлечимых.
Ирина (Тэ Пэр): Которые полностью неизлечимы.
Михаил: Рак. Ногу отрезали.
Ирина (Тэ Пэр): У вас есть протезы.
Михаил: Протезы — это не настоящая нога. Почку вырезали, ещё что-то. Очень

много болезней.
Ирина  (Тэ  Пэр):  У  вас  нет  исследований  о  том,  как  выращивать  собственные

органы?
Михаил: Исследования  есть,  но  результатов  значимых  нет.  Или,  допустим,

парализованный человек.  У него переломан позвоночник.  У нас это тоже неизлечимая
болезнь.

Ирина (Тэ Пэр): Можно сделать искусственные нервные пути.
Михаил: Это невозможно. Мы ещё не на том уровне.
Ирина  (Тэ  Пэр):  Это  очень  похоже  на  создание  биоробота.  У  него  тоже  есть

искусственные нервные пути.  Только нужно приспособить их к живому человеческому
телу, то есть покрыть той же самой белковой оболочкой, а внутри поместить проводник,
который сходен с аксонами.

Михаил: Я завтра попробую. Пойду сделаю.
Хорошо. Ты говоришь: «А зачем замораживать, если можно переродиться». Зачем

делать нервные пути, если можно переродиться в другом теле?
Ирина (Тэ Пэр): Если человек или гуманоид болен, не приведя своё тело в порядок

и выйдя из воплощения, он не получит соответствующий опыт.
Михаил: Да.  Дорогие  телезрители,  прошу  вас,  напишите  в  чате  какой-нибудь

анекдот, какую-нибудь шутку.  Мы хотим закончить эфир весело. Расскажем Хредоурсу
какой-нибудь анекдот. Посмотрим, будет он смеяться или нет.

Ирина:  Хотите  ему  анекдот  рассказать?  Вот  кому  я  не  рассказывала  наших
анекдотов.

 
1:06:16 Галактическая служба безопасности.
Михаил: Да. Поэтому мы и хотим ему рассказать анекдот. Напишите, пожалуйста,

самый лучший анекдот. Я озвучу.
 Я  обещал  один  каверзный  вопрос.  Была  война  12  тысяч  лет  назад.  Почему

Межзвёздный Союз, не говоря уже о том, чтобы посмотреть в «Ленте времени», допустил
такую  возможность?  Неужели  нет  служб  безопасности,  которые  исследуют,  что



происходит на этой планете. Потому что все по уши вооружены: гравитационные бомбы,
лазерные огнемёты, которых у нас нет. А безопасность поставлена на таком уровне. Мы
просто удивлены. Не мы к вам должны вступать, а вы к нам. По безопасности.

Ирина: Он говорит, что Служба Безопасности Галактики есть. Она работает. Но
долгое отсутствие конфликтов и малое число преступлений несколько расхолаживает эту
службу. А у вас в ноосфере планеты постоянно держится напряжение, подозрение, потому
что  очень  много  происходит  жестокости,  агрессии  и  поступков  людей  против  других
людей, которые несовместимы с нормами морали и гуманности. В этом отношении вашей
службе безопасности есть чему поучиться у них. Но и у Службы Безопасности Галактики
тоже есть много наработок, связанных с чипами, искусственными системами слежения,
различными приборами для просмотра ауры. Они могут выявить нарушения энергетики,
которые привели к преступлению.

 
1:09:02 Искусство и литература на Селбете. Речь рептилоидов.
Михаил: Ясно. Вопрос из чата Telegram. Как вы самовыражаетесь? Есть ли у вас

предметы искусства? Какими искусствами вы занимаетесь и занимаетесь ли?
Ирина  (Тэ Пэр): У нас есть литература,  музыка (он мне показывает похожие на

бубны, барабаны, ударные инструменты, также похожие на трубы. Духовые и ударные
инструменты). У нас целые ансамбли играют музыку и поют, потому что у нас есть стихи,
песни. Вам бы это показалось бессмысленным шумом, потому что наш язык для вас не
просто не понятен, а, в отличие от любого земного языка, непривычен для ваших ушей.

Михаил: А в чём отличие? Шорох какой-то или свист? Что это?
Ирина (Тэ Пэр): Это язык, в словах которого преобладание рычащих, свистящих и

шипящих звуков.
Михаил: А как вы воспринимаете нашу земную речь? Как приятную или как набор

каких-то звуков?
Ирина (Тэ Пэр): Многим из нас интересно слушать земную речь, различные записи

(показывает  записи  из  чипов  контактёров.  Они  могут  записывать  разговоры  и
изображения)  как  ваше  видео  и  передавать  в  компьютеры  на  другие  планеты.  Так
Межзвёздный Союз получает к этому доступ.

Михаил: А вы можете смотреть  наши телепередачи,  наш интернет?  Это можно
преобразовать через глюонную связь? В этой связи, интересно ли?

Ирина  (Тэ  Пэр):  Это  возможно,  но  на  практике  я  не  видел,  кто  этим  мог  бы
заниматься, потому что обычно достаточно просмотра эгрегоров через Астрал.

Михаил: То есть не интересно посмотреть наш местный художественный фильм?
Нам бы было очень интересно.

Ирина (Тэ Пэр): Я не знаю, что значит «интересно», «не интересно». Есть туристы,
которые  летают  и  исследуют  различные  планеты,  в  том  числе  Землю.  Что  касается
фильмов, мы понимаем, что это ваша культура. Да, это интересно. Но я не знаю такого,
кто специально мог бы заняться переводами, перекодированием ваших сигналов в наши. В
этом нет необходимости. У нас самого разнообразного контента Межзвёздного Союза, не
говоря о Селбете, достаточно.

Михаил: Товарищи, напишите, пожалуйста, какой-нибудь вопрос в чате Youtube.
Первый вопрос, который сейчас  появится,  озвучу.  Ира,  может быть, ты прочтёшь что-
нибудь, что тебя заинтересовало? Или у тебя вопрос какой-то есть?

 
1:12:57 Рептилоидные гены у людей.
Ирина: Первый вопрос написали: «Какие качества и особенности дают землянам

5% рептильных генов? Как помогают выжить и в чём проявляются?» Как тебе вопрос?
Михаил: Да. Очень интересный.
Ирина: Я прочитала.
(Тэ Пэр): 5% наших генов позволяют вашему телу выделять специальные гормоны,



которые активируют ваше поведение. Вызывают активацию ваших сил в момент стресса,
для того чтобы вы не впадали в оцепенение, как это могли делать те земные приматы,
которые  были  вашими  предками.  Чтобы  вы  могли  бороться  с  обстоятельствами  и
изменять их. Чтобы вы могли иметь ту храбрость,  отвагу и стремление к постоянному
улучшению  своей  среды,  которая  есть  у  нас.  Я  сейчас  рассказал  не  только  о
биологическом действии наших генов, но и об энергетическом.

 
1:14:09 Воплощение Тэ Пэра на Земле.
Михаил: Большое спасибо. Ещё?
Ирина: Воплощался ли он на Земле, спрашивают. А также спрашивают: «Куда я

попала?» Сначала объясню Галине, куда она попала. Да, дорогая Галина, Вы попали на
канал  «Кассиопея».  Проект  «Кассиопея»  занимается  контактами  с  внеземными
цивилизациями,  Духовным  миром  и  с  плазмоидными  тонкоматериальными
цивилизациями. Как занимается? Через контактёров. В данном случае ведущий контактёр
Проекта – это я. Рада быть Вам полезной. Надеюсь, ответила на вопрос. А теперь к Тэ
Перу. Итак, Тэ Пэр, ты воплощался на Земле?

Да, он воплощался на Земле. Это было в древней Персии. Он был помощником
царя  Навуходоносора.  Не  в  армии  был,  а  каким-то  учёным.  Учёные  занимались
функциями жреца. В то время были науки, не отделённые от эзотерики.

(Тэ  Пэр): Поэтому  я  был  на  Земле  помощником  Навуходоносора  и  изучал
астрономию (он это узнавал у своего Высшего Я). Мне показали земную жизнь мужчины
в Персии. Поклонялся богам, потому что в то время звёзды понимались как проявление
богов.

Ирина: «Привет всем!» Привет тебе из России.
 
1:16:34 Зависть, чувствительность и цветоощущение селбетовцев.
Михаил: Вопрос, Ира, интересный. Чему завидуют они нам? И завидуют ли в чём-

то?
Ирина (Тэ Пэр): Нам это не нужно. Каждая цивилизация идёт тем путём, который

выбрала сама. Зависть только отнимает энергию.
Михаил: Мне нравится, что вы рожаете яйцами. Яйцекладущие. Мне кажется, это

удобнее, чем наши младенцы. Они очень беззащитные.
Ирина  (Тэ Пэр): Это не зависть. Это восхищение какой-то особенностью нашей

цивилизации.
Михаил: А с другой стороны, мне бы очень не хватало наслаждения, скажем, от

пищи, красивых домов, хороших условий. Мне было бы странно, что ничего этого нет.
Ещё кожа. Она же у вас чешуйчатая и малочувствительная, насколько я понимаю?

Ирина (Тэ Пэр): Да.
Михаил:  С одной стороны,  конечно,  хорошо,  что  ты не  поранишься.  С другой

стороны,  не  чувствуешь  полно  окружающий  мир.  Получается,  вы  более  грубые  к
восприятию?

Ирина (Тэ Пэр): Получается так. По восприятию - да.
Ирина: «Умеют ли селбетовцы петь?» Да. Они только что ответили, что поют. Под

трубы и барабаны.
Михаил: Ещё  был вопрос.  Посмотрите  мультфильм «Крокодил  Гена»  об очень

симпатичном крокодиле. Он считается у нас самым лучшим в мире крокодилом. В фильме
очень трогательные отношения. Участник чата просит забрать наших крокодилов к вам на
Селбет.

Ирина (Тэ Пэр): Я узнаю, что это за мультфильм. Через эгрегор Хроники Акаши
посмотрю. Что касается крокодилов, у нас есть генетическая база практически всех ваших
животных. Наши учёные, когда были на Земле, брали у них образцы ткани.

Михаил: Большое  спасибо.  Давайте  возьмём  более  провокационные  вопросы.



Может быть, сейчас кто-то напишет. Чем отличается ваше зрение от нашего? Видите ли
вы тонкие тела в большей степени или плазмоидов?

Ирина  (Тэ Пэр): Наше зрение больше смещено в красно-оранжевый спектр. Мы
практически не воспринимаем фиолетовый цвет. Он для нас очень темно-синий. В то же
время мы воспринимаем ту часть спектра,  которая  для вас инфракрасная.  Для нас это
ярко-красный цвет.

Михаил: Скажите,  у  вас  менее  чувствительная  кожа?  Чем  вы  компенсируете
ощущение жизни, ощущение мира?

Ирина (Тэ Пэр): Мы в своём теле полностью гармоничны, и никакой компенсации
ощущений не требуется, потому что у нас это с детства, и мы к этому привыкаем.

Михаил: Вы,  наверное,  более  спокойные,  чем  мы?  У  вас  нет  таких  бурных
отношений?

Ирина (Тэ Пэр): По-разному бывает.
 
1:20:51 Продолжительность жизни. Регенерация. Водоплавающие предки.
Ирина: «Сколько лет живут?» Они живут в среднем 700–800 земных лет.
«Знаете ли вы Бога?» Да, они Его знают, но у них нет религии. Они считают, что

главное служение Ему – это добрые дела.
«У  них  заживают  раны?»  Конечно,  заживают  раны.  Я  даже  спрашивала  его:

«Отрастает ли хвост?»
Михаил: Отрастает?
Ирина: Да. Он может регенерировать.
Михаил: Только хвост? Или рука, нога тоже могут?
Ирина: Как и у вас, перелом может срастись. Что касается пальцев, могут вырасти

при повреждении (он мне показывает новую перепонку между пальцами)
Михаил: Вы были водоплавающими раньше?
Ирина (Тэ Пэр): Наши предки были.
Михаил: А вы можете дышать под водой?
Ирина (Тэ Пэр): Нет. Наши предки давно вышли из воды.
Михаил: Как глубоко вы можете нырять в воду?
Ирина (Тэ Пэр): Все по-разному. Это тренируется.
 
1:22:21 Магазины. Отсутствие занятости в торговле и физическом труде.
Михаил: Интересно. Вопрос: «Как у вас на планете совершаются покупки? Есть ли

какие-то магазины типа наших, чтобы пойти туда? Или все в основном удалённо?»
Ирина (Тэ Пэр): Есть магазины, торговые центры. Они более автоматизированные.

Вместо продавцов - биороботы. Не то, что не берут селбетовцев, туда никто не пойдёт.
Для чего? Каждый занимается наукой, творчеством, духовным познанием, космическими
путешествиями. Гуманоид не будет тратить время своего воплощения на торговлю. Это
считается пустой тратой времени. Есть удалённые заказы через компьютеры и так далее.
Так же, как у вас.

Ирина: Чем питаются? Было в начале. Да, «Пятёрочка» там есть и «Шестёрочка».
Михаил: Представители Межзвёздного Союза говорят, что ручным трудом никто

не занимается. У нас многие любят заниматься ручным трудом? Есть профессора, учёные,
которые  завидуют  простым  слесарям,  которые  трубы  соединяют.  Делают  что-то
интересное руками. Мне, например, тоже очень нравится работать руками, делать что-то
механическое. Получается, что у вас этого нет.

Ирина (Тэ Пэр): Нет обычаев.
 
1:24:05 Разные вопросы о сторонах жизни на Селбете.
Ирина: «В  каком  возрасте  создают  семейные  пары?»  –  (Тэ  Пэр):  Лет  в  37–40

можно создавать. До этого времени обычно идёт обучение, социализация.



«Сколько чакр?» – (Тэ Пэр): Шестнадцать.
Михаил: Ого.
Ирина: «Биороботы повторяют вашу внешность?» – (Тэ Пэр): Могут повторять.

Могут  и не  повторять.  Они могут  быть разными:  меньше или больше ростом.  Это не
обязательно. Главное - функциональность.

«Пиво пьёте?» – (Тэ Пэр): Да. Я знаю, что это за напиток. Мы можем его пить. Но
дело  в  том,  что  в  нашем  организме  этиловый  спирт  этанол  быстро  превращается  в
молочную кислоту ещё в нашем желудке, и мы ничего не успеем почувствовать.

То есть они пьют, но не пьянеют. Как наши воду пьют.
Михаил: Есть ли у вас спорт?
Ирина (Тэ Пэр): Да. Есть различные соревновательные виды, как лёгкая атлетика,

эстафеты,  прыжки с парашютом.  Молодёжь особенно любит,  как на Бурхаде,  так и на
Селбете, соревноваться на различных одноместных космических кораблях. Кто быстрее
долетит до какой-либо планеты внутри звёздной системы. Космические гонки.

Михаил: Интересно.
Ирина: О транспорте был вопрос. Смотрите выше.
«В футбол вы хотели бы поиграть?» Он говорит: «Это было бы интересно, но у нас

нет игры в мяч».
Михаил: Сколько мужей и жён можно иметь?
Ирина: «Сколько  жён  и  мужей»  –  (Тэ  Пэр):  У  нас  нет  законов,  которые

ограничивают количество партнёров  в  семье.  Есть  как моногамные,  так  и  полигамные
браки.

«Как  часто  пользуетесь  энергетическим  экраном?»  –  (Тэ  Пэр):  Уточните,
пожалуйста, что вы имеете в виду.

«Как вы относитесь к демоническим силам Земли?» – (Тэ Пэр): Ну, как вы будете
относиться к своим братьям и сёстрам, которые делают ошибки? С любовью. Посылаем
им Свет Любви, но не заставляем его принять.  Посылаем и объясняем им, если у них
возникают вопросы о том, как вернуться к Свету.

«Кого штрафуют космические гаишники?» – Он улыбается,  говорит: «Никого. В
космосе не существует дорог и нет никаких космических гаишников».

«Ваши биороботы-няньки выглядят как вы?» – (Тэ Пэр): Да, чтобы у детей не было
отторжения от из внешнего вида.

Михаил: Есть серьёзный вопрос из Telegram-чата от Дмитрия Левашова: «Какие
уроки хотят пройти и какие кармические задачи пытаются разрешить Духи, выбрав себе
воплощение на планете Селбет?»

Ирина (Тэ Пэр): У каждого свои задачи, также как и на Земле. Нельзя сказать, что
мы все воплотились для одной цели. У нас много разных задач. Как и у вас. Повышение
своего духовного  уровня  с помощью развития  в  себе  любви в  той  форме восприятия,
которая есть в нашем теле и в нашей цивилизации.

«Как долго могут находиться в Астрале?» – (Тэ Пэр): 6–7 часов. Имеется в виду
осознанно? Около 6 часов. Если тренировался, конечно.

«Есть ли домашние животные?» – (Тэ Пэр): Да. У нас есть домашние ящерицы.
Михаил: Они похожи на наших?
Ирина: По  стенам  лазит,  оранжевого  цвета,  темно-оранжевая  спина.  Такие

примерно. Сейчас я покажу (показывает пальцами примерно 40 см).
Михаил: А есть ли у вас млекопитающие на планете?
Ирина  (Тэ  Пэр):  Есть  несколько  видов.  Я уже  сказал.  Они напоминают  ваших

небольших бегемотов, с хоботом (я бы не назвала слоном. Скорее муравьед. Что это за
животное?). Также похожий на оленя, с длинной шеей, но не как у жирафа. Пятнистый.

Михаил: Есть у вас птицы, рыба, змеи?
Ирина (Тэ Пэр): Рыба у нас есть. 30 различных видов птиц, от мелких до крупных.

Есть хищные виды, которые питаются мелкими птицами. Много насекомых.



Михаил: Животный и растительный мир беднее, чем у нас?
Ирина (Тэ Пэр): Да. Ваша планета считается самой богатой по разнообразию видов

в нашей Галактике.
Михаил: Самой богатой! Ух ты!
Ирина (Тэ Пэр): Это насчёт зависти. Вам повезло. Я за вас рад.
 
1:30:44 Возможность жить землянину на Селбете.
Михаил: Может ли человек жить и выжить на Селбете?
Ирина  (Тэ  Пэр):  Без  специальных  устройств  ему  будет  непросто

приспосабливаться.  В нашей атмосфере  примерно (он мне сейчас  показывает)  5%, а  в
некоторые дни, когда нет ветра, до 9% оксида азота, который вы называете «закись азота».
Земляне при его вдыхании ощущают небольшое опьянение, которое туманит их мысли.
Неприятный эффект для вас в долгосрочной перспективе.

Михаил: Ну почему же? Для некоторых он очень приятен.
Ирина  (Тэ  Пэр):  Потом  это  переходит  в  интоксикацию,  и  может  возникнуть

нарушение сердечной деятельности и дыхания.
 
1:31:58 О воплощении Христа на Селбете.
Михаил: Спасибо большое. Кто для вас Иисус?
Ирина  (Тэ  Пэр):  Учитель,  который  был  на  Земле.  Насколько  я  знаю  историю

Селбета, Он когда-то воплощался и у нас, но на более тонких планах.
Михаил: Иисус. Плазмоид?
Ирина (Тэ Пэр): Да.
Михаил: Очень интересно. А как же Он там проповедовал, интересно? Как Он там

действовал?
Ирина (Тэ Пэр): Он создавал более плотный план нашей планеты.
Михаил: Тогда Он не был ещё,  видимо, Учителем,  как сейчас.  Или Он им был

всегда?
Ирина (Тэ Пэр): Он ниже 24-го уровня не опускался.
Михаил: На 24-м уровне много Духов. А Иисус, наверное, один такой? Хотя вот

Калачакра говорил, что таких много (он из Антивселенной, если помнишь).
Ирина: Вопрос к нему какой сейчас?
Михаил: На вопрос он ответил, что воплощался в плазмоидных мирах.
Ирина: Понимаю. Но сейчас не о Калачакре.
 
1:33:26 Конфликты. Секты.
Михаил: Есть ли конфликты на бытовой почве? Из-за денег? Бывают ли драки?

Есть ли радикальные секты?
Ирина (Тэ Пэр): Всё бывает. Сект у нас нет, но радикальные группы могут быть.

Это признак разумности существа. Свобода его выбора. Куда она приведёт - понятно. Вы
сами понимаете,  что в любой цивилизации есть и то, к чему все стремились, и то, что
никто не замышлял.

Михаил: Спасибо большое. Я не вижу больше значимых вопросов. Анекдот так и
не прислали.

Ирина: Нет. Я сейчас читала.
Михаил: Прочитай, пожалуйста.
 
1:34:25 Анекдот от слушателей. О кожных заболеваниях.
Ирина: Там был анекдот. Сейчас я ему расскажу. Только что прочитала. «Если у

вас закончилась мазь от зуда, не выкидывайте тюбик, его уголком можно чесаться». Что
скажешь?

Михаил: Что он говорит?



Ирина: Он говорит: «Практично».
Михаил: Они, наверное, не поймут, потому что у них более грубая кожа. Видимо,

не чешется.
Ирина: «У вас бывает зуд?» – (Тэ Пэр): У нас могут быть кожные заболевания,

вызванные стрессами. Впрочем, как и у вас. У вас тоже могут быть стрессы, как реакция
Души на различные обстоятельства. Следствия могут быть на физическом теле, на коже.
Это  не  зуд,  а  ощущение  стянутости  и  выпадение  чешуек.  У  нас  есть  специальные
средства.

Не ходят они в баню. Был уже ответ.
«Когда будет официальный контакт?» – Какой официальный контакт? Мы к нему

не  готовы.  Нужно,  чтобы  прошло  пять  лет  с  момента  последней  войны.  Земляне  не
собираются прекращать войны.

Михаил: Почему? Собираемся.
Ирина: Нет. Только, как говорится, во вкус вошли.
 
1:36:09 Воспитание детей на Селбете. Космический туризм на Селбете.
Михаил:  Был интересный  вопрос.  Как  вы воспитываете  детей?  Сколько растут

дети? Какая система образования? Чем она отличается от системы Эслера и Дисару.
 Ирина (Тэ Пэр): Такая же. У нас единая система стандарта образования. С нашими

особенностями  в  том,  что  мы  рассказываем  о  своей  истории  (как  я  уже  говорила),
политике, экономике и так далее. На любой планете так.

Михаил: Как везде.
Ирина: «Является ли Селбет туристической планетой?»
(Тэ Пэр): Да, конечно. Селбет всегда открыт посещению любыми цивилизациями

Межзвёздного Союза, Галактической Федерации Света и других планет, которые могут
совершать  межзвёздные  путешествия.  Мы  также  принимаем  контактёров,  которых
привозили с Земли, когда ещё были возможны физические контакты. К нам привозили их
на экскурсии. Это тоже вид туризма.

Михаил: Спасибо большое.
 
1:37:26 Завершение войн. Принятие осознанности и Любви.
Ирина: Вопрос:  «Как  закончить  войны?  Можно  спросить  у  опытной  в  этом

отношении цивилизации?»
Михаил: Спросить можно, но применить нельзя.
Ирина  (Тэ  Пэр):  Как  закончить  войны?  Вам  нужно  включить  осознанность.

Первое,  что  для  этого нужно -  честно  задавать  себе  вопросы:  за  что  воюем,  для чего
воюем, какая цена должна быть за всё это. Почему цена – это жизнь других разумных
существ?  Осознанности  весьма  способствует,  когда  каждый человек  поставит  себя  на
место своего противника, своего врага и посмотрит на ситуацию его глазами.

Чтобы прекратить войны, вам нужно в первую очередь изменить сознание, уйти от
дуализма. В этом вам поможет только Свет Чистой Божественной Любви нашего Общего
Небесного Отца-Создателя. Отца и Матери одновременно, как мы говорим. Потому что в
Нём есть все энергии: мужские и женские,  природные - всё вместе.  Хотя Он не имеет
пола, Он Дух. Но предпосылки всех энергий в Нём есть.

Только Энергии Источника, Абсолюта, Энергии Его Абсолютной Любви, которые
зарождаются в сердце каждого из нас, могут победить смерть, насилие, несправедливость
и агрессию. А для этого вам нужно полюбить жизнь. Полюбить в первую очередь себя.
Тот, кто не любит себя, не ценит себя, не ценит и не любит других, несёт разрушение.

Михаил: А у вас были раньше войны на планете?
Ирина (Тэ Пэр): Да, конечно, были.
Михаил: И разные страны тоже были?
Ирина (Тэ Пэр): Да.



Ирина: Вопрос: «Сколько стоит тур в вашу шизофрению и как его купить?» Если
вы  имеете  в  виду,  как  приехать  на  обучение  в  Воронеж,  вся  информация  на  нашем
официальном сайте «Кассиопея». Наберите: «Кассиопея, Воронеж, Официальный сайт».
Выпадет наш сайт. Там есть запись на обучение. Заполняете анкету, приезжаете. Мы вас в
свою «шизофрению» с удовольствием посвятим. Ждём.

 
1:40:38 Солнце. День и ночь. Год на Селбете. Работа и сон на Селбете.
Михаил: Какого цвета у вас солнце?
Ирина: Жёлтое, большое. Какое-то тёмно-жёлтое. Я его видела. Очень ярко светит.

Даже на закате, когда мы туда прилетели с Кирхитоном. Я на него посмотрела, и у меня
даже глаза заслезились. Большое. По виду раза в три больше нашего.

Михаил: Да ты что! Солнце одно?
Ирина: Да.
Михаил: Сколько длится у вас день и год?
Ирина  (Тэ Пэр): Наш день длится около 36 часов земных (он мне показывает).

Хотя планета меньше. Медленнее вращается вокруг оси. Один наш год — это 11 ваших
лет.

Михаил: А как вы спите? Получается,  что 36 часов. Половина ночь, половина -
день. Вы что так долго спите?

Ирина  (Тэ Пэр): У нас не привязан цикл сна к солнцу.  Циклы сна привязаны к
нашим внутренним ритмам.

Михаил: То есть каждый спит по-своему?
Ирина (Тэ Пэр): Можно сказать и так.
Михаил: То есть нет такого, что все спят в одно время. У нас ночью все спят, днём

бодрствуют.
Ирина: Ночью не все спят.
Михаил: У вас каждый как хочет спит?
Ирина (Тэ Пэр): Я знаю точно, что ночью у вас спят не все.
Михаил: Ну, хорошо, Ира. Ты же понимаешь, что я имею в виду.
Ирина: Он сказал, что к солнцу не привязаны, чтобы все легли спать.
Михаил: А есть рабочее время, когда предприятия и учреждения работают?
Ирина  (Тэ Пэр):  У них несколько циклов в сутки:  разные «смены» работают и

уходят на отдых. Гуманоиды настроены на определённый цикл.
Михаил: Интересно.  Так  было  всегда  или  только  когда  вы  стали  такими

развитыми?
Ирина  (Тэ  Пэр):  Наша  цивилизация  развивалось  постепенно.  Было  множество

подобных решений. Нам хватает около 3–4 часов сна, если смотреть по вашим часам. А
сутки – 36 часов.

Михаил: То есть вы спите очень мало?
Ирина (Тэ Пэр): Сколько цикл?
Михаил: Я не понимаю. Вы 4 часа спите, а потом 4 часа бодрствуете? Или за сутки

спите 4 часа?
Ирина (Тэ Пэр): Мы 4 часа спим, потом 12–14 бодрствуем.
 
1:44:07 Анекдот слушателей. Ночное зрение селбетовцев.
Ирина: Анекдот написали.
Михаил: Какой?
Ирина: «Что  может  сделать  землянин  с  двумя  титановыми  шариками  в

изолированной герметичной комнате? Может один сломать, другой потерять». Анекдот о
том, что не дай землянину, он неправильно с этим обращается? Грустный анекдот с его
точки зрения.

Михаил: Он был по-другому рассказан.



Ирина: Кто-то пишет: «Спят как я». Человек спит 3–4 часа, а потом 12-14 часов
бодрствует. Значит, вы оттуда?

Михаил: Да, есть такие люди.
Ирина: Очень интересно. Благодарю всех за ваши прекрасные сообщения.
Михаил: Сегодня много интересных вопросов.
Ирина: Посылаю всем Свет своей Любви.
Михаил: Я тоже всех благодарю,  особенно Хредоурса.  На связи был ещё один

человек.
Ирина: «Видят ли они ночью?» – (Тэ Пэр): Да, мы можем видеть ночью. У нас

инфракрасное  зрение,  как  я  говорил.  Наши  глаза  могут  подавать  сигналы  другим
селбетовцам в виде свечения (пигментация, которая может светиться).

 
1:45:55 Мудрая фраза селбетовцев.
Ирина:  «Любимые фразы селбетовцев. Крылатые фразы, как наши пословицы и

поговорки».  Скажи вашу поговорку.  Я могу сказать  через  моё восприятие.  Я не  знаю
селбетовского языка. Он тоже не изучал языков землян, в том числе русский. Хорошо,
через восприятие. Произнеси какую-нибудь фразу.

Если перевести на ваше понятие:  «Вкус к определённой жизни формирует вашу
жизнь. Как вкус к блюду формирует ваше тело».

Михаил: Подожди-ка. Ещё раз.
Ирина  (Тэ  Пэр):  «Вкус  к  определённой  [стороне]  жизни  формирует  вашу

реальность так же, как вкус к блюду формирует ваше тело».
Михаил: Это вы такие глубокомысленные?
Ирина: Ты понял, о чём он? Дорогие друзья, напишите в чате, вы поняли, о чём он

сказал?
Михаил: Я понял. Так китайцы примерно говорят.
Ирина: Китайцы...
Михаил: У них тоже мысли длинные.
Ирина  (Тэ  Пэр):  У  нас  короче  эта  фраза  звучит,  но  на  ваш  язык  она  может

переводиться именно так.
 
1:47:38 Численность населения. Война с Селбетом. Объединение народов.
Ирина:  «Какое  сейчас  население  вашей  планеты?»  –  (Тэ  Пэр):  Почти  30...  29

миллиардов.
Михаил: Ира, интересный вопрос: «После какого события ваши страны решили

объединиться? Что случилось?»
Ирина  (Тэ Пэр):  После одной из глобальных войн,  в ходе которой было много

разрушений и жертв с обеих сторон. Сначала был конфликт между двумя государствами.
Потом он разросся на всю планету. Было много разрушений. Планета находилась на краю
гибели (это было ещё до вступления в Межзвёздный Союз).

После этого был заключён мирный договор. Представители всех стран собрались и
решили, что нужно стереть все границы, удалить национальные различия в виде разных
языков,  которые были диалектами одного.  Каждая страна  превозносила  свой язык над
другими.  Есть  такое  чувство,  может  быть,  вам  оно  знакомо,  которое  называется
«национальная гордыня».  Мы решили исключить  разделение.  Убрали границы и стали
разрабатывать единый язык для всей планеты.

Михаил: Какое оружие было у вас во время последней войны?
Ирина (Тэ Пэр): Оно было похоже на ваши лазерные лучи и ядерное оружие более

ограниченного  применения.  Ядерное  не  взрывы  вызывало,  а  больше  радиационное
заражение местности. Потому что (сейчас показывает) больше воевали лазерными лучами
и  небольшими  гранатами,  которые  содержали  ядерные  компоненты.  Воевали
огнестрельным оружием, химическими газами.



Ирина: Я  не  знаю,  о  каких  каршорцах  вы  спрашиваете,  Энцелад.  Объясните,
пожалуйста.

Михаил: Насколько массово? Сколько погибло гуманоидов в последней войне?
Ирина (Тэ Пэр): Я изучал в школе по истории. Насколько помню, было около 700

миллионов жертв.
Михаил: Ух ты! А каким тогда было население?
Ирина (Тэ Пэр): Около трёх миллиардов.
Михаил: Очень много. У нас не было ни одной такой войны.
Ирина (Тэ Пэр): Я очень рад. Мы прошли через это и решили [остановиться], как и

Бурхад (у нас сходная история. Бурхадцы тоже воевали). Ещё до создания Межзвёздного
Союза. Они вам об этом рассказывали.

 
1:51:13 Анекдот от слушателя.
Михаил: Да. Мы в курсе, конечно. Анекдот от Good Mood. «Селбетовец пожалел,

что соблазнил Адама и Еву...» (он знает об этом. Что тогда?).
Ирина  (Тэ  Пэр):  Да,  я  знаю  эту  историю.  Об  этом  меня  спрашивали.  Почему

пожалел?
Михаил: Почему? «Когда Ева съела яблоко, то увидела в Змее не только животное,

но и ремень, кошелёк и сумочку».
Ирина (Тэ Пэр): Сразу видно отношение к рептилоидам.
Михаил: Извините. Вы из млекопитающих тоже делаете себе шубки и носите.
Ирина (Тэ Пэр): Нет такого у нас. Кто вам это сказал?
Ирина: Есть ещё вопросы?
Михаил: Ты же сам сказал,  что вы из бегемотиков делаете себе одежду.  А они

млекопитающие.
Ирина (Тэ Пэр): Из своих делаем. Так и вы это делаете. Я так понял, что вы имеете

в виду земных. У нас есть свои виды для этого.
Михаил: Понятно.  Где  вы  земных-то  возьмёте?  Мы  вам  не  дадим  наших

крокодильчиков и бегемотиков портить.
Ирина (Тэ Пэр): Все посещения кораблей Межзвёздного Союза проходят в тайне

от большинства землян.
Михаил: Нет ничего тайного, чтобы не стало явным.
Ирина  (Тэ Пэр): Станет явным только тогда, когда вы вступите в Межзвёздный

Союз.
Михаил: Я это и имею в виду. Мы надеемся встретиться с тобой. Очень интересно,

как  вы выглядите.  Вот какие  есть  ещё люди [существа]  во  Вселенной.  Пощупать  вас,
пообщаться. Было бы, конечно, очень здорово. Большое спасибо тебе за общение. Что ты
пришёл к нам, разговариваешь с нами. Было очень интересно. Спасибо большое.

Ирина: Я благодарю Михаила за интересные вопросы, за проведение этого эфира.
Благодарю вас, дорогие зрители, за ваши интересные вопросы, замечания, критику. Всё
это помогает нам идти дальше. Благодарю всех. Благодарю также Тэ Пэра Хредоурса за
интересные ответы, конкретные, чёткие данные, за его тонкий юмор и терпение.

Михаил: И за душевность.
Ирина: Да.  И  за  душевность.  Благодарю  своё  Высшее  Я  за  помощь  в  этом

контакте. Благодарю вас всех за вашу поддержку. Приезжайте к нам в центр, который мы
создали вместе с вами. Надеюсь, вам понравится. До новых встреч!

Михаил: До свидания. Всего хорошего!
 
Транскрибатор А.И. Золотников
Корректор  Н. Лялина


